

# *La première ministre de la Jamaïque indique que la CELAC complète le cercle de l'intégration*

---



La Havane, 29 janvier (RHC)- La première ministre de la Jamaïque, Portia Simpson-Miller a indiqué au second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, que ce forum complète le cercle de l'intégration régionale.

Au cours de la première séance plénière du second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, à La Havane, la première ministre jamaïcaine a lancé un appel à lutter contre la faim, contre la pauvreté et contre les vulnérabilités qui touchent nos peuples ainsi qu'à renforcer l'unité, la continuité du rêve du Libérateur Simón Bolívar et des précurseurs des luttes indépendantistes.

Elle a également félicité Cuba pour son travail à la présidence pro tempore de ce bloc régional. Elle a exprimé sa confiance dans le fait que notre pays continuera à faire un apport précieux à la CELAC et à défendre les intérêts des peuples caribéens.



**Radio Habana Cuba**